

Leitbild

Der Vorstudienlehrgang der Grazer Universitäten und Hochschulen (VGUH) hat die Aufgabe, internationale Studierende auf ein Studium an einer Grazer Universität oder Fachhochschule vorzubereiten. Zu seinen didaktischen Grundprinzipien gehört es, die Entwicklung der Studierenden zu eigenständig denkenden und eigenverantwortlich handelnden Absolvent*innen zu fördern.

Als österreichische Bildungseinrichtung ist der VGUH den demokratischen Prinzipien der Bundesverfassung, den europäischen Grundwerten sowie den von Österreich ratifizierten Beschlüssen europäischer und internationaler Einrichtungen verpflichtet.

Der VGUH sieht sich als Institution,

- an der Lehrende und Studierende einander mit Wertschätzung, Achtung, Höflichkeit und Respekt begegnen,
- die sich um friedliche Konfliktlösungen bemüht,
- an der Vorurteile und Diskriminierung keinen Platz haben,
- die zwischen unterschiedlichen Bildungssystemen, Lebenswelten, Traditionen, Sprachen und Kulturen vermittelt.

Der VGUH leistet auf diese Weise einen wichtigen Beitrag zur Internationalisierung der Grazer Universitäten sowie zur Integration von Menschen aus unterschiedlichsten Ländern und Kulturen in den universitären Alltag.

Für den Vorstudienlehrgang der Grazer Universitäten und Hochschulen

Dr. Eveline Schwarz

Direktion